

persönliche Beratung wieder möglich

Von Katharina Kaul

18. Mai 2020, 09:00

Oeffentliche News



Bitte nicht herein – kommer wenn...



Sie an Symptomen
einer Erkältung leiden
(Husten, Schnupfen,
Fieber, ...)



Sie Kontakt zu einer
Person mit Corona-
Erkrankung hatten.



In den letzten 2
Wochen.

Ab heute bieten wir **nach telefonischer Vereinbarung** wieder persönliche Beratung an.

Die wichtigsten Regeln:

- auf jeden Fall vorher anrufen 02202/ 936 22 -30

- wenn möglich alleine kommen
- Oder mit nur 1 Begleit-Person kommen
- nur gesund kommen
- Hände desinfizieren
- wenn möglich, Mund-Nasen-Schutz tragen

Es gibt weiterhin Beratung

- am Telefon
- per Email
- per Video- Konferenz
- bei Instagram
- bei Facebook